

ANTRAG

FÜR DIE STADTVERTRETUNG DER STADT SASSNITZ

	<p>Zur Vorlage für den 30.11.2021 – Stadtvertretung, öffentlicher Teil Einreicher: SPD-Fraktion</p>
TITEL	<p style="text-align: center;">Planung und Durchführung der „Sassnitzer Radlerclassics“ im Frühjahr 2022</p> <p>Die Stadtvertretung der Stadt Sassnitz möge beschließen: Die Verwaltung der Stadt Sassnitz wird beauftragt, im Frühjahr 2022 die „Sassnitzer Radlerclassics“ im Zentrum der Stadt zu organisieren und durchzuführen. Hierbei sollen sich Freizeitsportler, Erwachsene, Kinder und Familien mit ihrem Fahrrad auf den sonst üblichen PKW-Verkehrsflächen der Innenstadt treffen, fortbewegen und austauschen. Vereine, Verbände, Fraktionen sowie weitere Gruppen oder Gesellschaften werden gebeten, sich mit ihrem Knowhow einzubringen und teilzunehmen.</p>
BEGRÜNDUNG	<p>Wenn wir unsere Stadt aus dem Blickfeld eines Fahrradfahrers betrachten, fallen uns viele Lücken, Schwachstellen und Unzulänglichkeiten auf, die wir in naher Zukunft angehen und dringend verbessern sollten. Denn bisher betrachten wir unsere gesamte Stadt stets aus dem Blickwinkel eines Autofahrers. Unser Auto hat Vorfahrt, alle anderen Verkehrsteilnehmer müssen sich dem unterordnen.</p> <p>Zurecht wird uns allen die Frage gestellt: Wie lange wollen wir das noch mit ansehen? Wann gehen wir die oben genannten Unzulänglichkeiten an?</p> <p>Hoffnung verspricht uns ein Verkehrskonzept, das gerade neu aufgelegt und bald in den Gremien unserer Stadt beraten werden soll.</p> <p>Deshalb sehen wir insbesondere diese Veranstaltung der „Sassnitzer Radlerclassics“ als Möglichkeit, uns mit einer breiten Öffentlichkeit zu treffen und in den Dialog zu treten, um alternative Fortbewegungsmittel auf unseren Straßen in den Fokus zu rücken und positive Eindrücke für unsere späteren Beratungsrunden aufzunehmen.</p>
DECKUNGSQUELLE	Sassnitz, 1.11.2021
UNTERSCHRIFT	<p>SPD Fraktion</p>  <p>Karsten Käning Vorsitzender</p>